

La Vila Joiosa cuelga la enseña LGTBI y Trans en la Casa-Museo de la Barbera

El Alcalde de la Vila y la concejala de Igualdad, junto a representantes de los grupos municipales de la Corporación y de la asociación "Vila-diversitat", han sido los encargados este año de desplegar las enseñas

La enseña LGTBI ya ondea en la fachada de la Casa-Museo de la finca de la Barbera del Aragonés. El Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, y la concejala de Bienestar Social e Igualdad, Asun Lloret, junto a representantes de los grupos municipales que componen la Corporación, han sido los encargados este año de desplegar la enseña arco iris con motivo de la celebración del Día Internacional del Orgullo LGTBI, que se celebra el próximo lunes 28 de junio. Este año, junto a la enseña arco iris, se ha colocado también la representativa del colectivo trans, como muestra de soporte institucional hacia el colectivo que reclama una ley integral que haga efectivos sus derechos de identidad de género. "La tolerancia es uno de los valores que caracteriza a la ciudadanía vilera, pues la diversidad está muy presente en nuestra localidad, y con este gesto reivindicamos la inclusión y los derechos de todo el colectivo LGTBI y Trans en la Vila", ha manifestado la edil de Bienestar Social e Igualdad vilera. "La Vila Joiosa celebra el Orgullo LGTBI un año más posicionándose del lado de los derechos humanos. Somos un municipio abierto a todas las personas, sea cual sea su orientación sexual o identidad de género, y lo seguiremos siendo.", ha añadido Andreu Verdú, Alcalde de la Vila. Este año, la Vila Joiosa celebra la diversidad e igualdad de derechos de las personas LGTBI con varios actos orientados a visibilizar las reivindicaciones del colectivo. "Existen 70 estados en el mundo en los que es ilegal mantener relaciones entre personas del mismo sexo y en 11 de ellos se pen con la muerte", dice el decálogo de reivindicaciones que el colectivo "Vila-diversitat" ha emitido para visualizar esta coacción de derechos y reclamar otros nuevos, como la implementación efectiva de la profilaxis pre-exposición (PrEP) frente al VIH o una Ley Integral Trans estatal. Con motivo de esta celebración, la Corporación aprobó de forma unánime una moción como denuncia explícita contra la LGTBIfòbia y continuar trabajando y poniendo en marcha medidas desde el Ayuntamiento para promover el respecto a la diversidad. Por su parte, el departamento de Bienestar Social e Igualdad de la Vila

Joiosa ha organizado una batería de iniciativas que dieron comienzo el pasado martes con la celebración de un cine-forum sobre diversidad e identidad de género con la proyección del film y posterior coloquio de “Retrato de una mujer en llamas”. Desde la Biblioteca Cristóbal Zaragoza se ha dedicado una selección de libros por el Día del Orgullo, y la enseña arco iris luce también en la fachada de la Casa de la Juventud. También, desde hoy, y hasta el próximo lunes, la fachada de la Casa Museu de la Barbera dels Aragonés se iluminará con los colores arco iris por esta celebración. Finalmente, el lunes a las 20:00 horas en la playa Centro, se celebrará una performance por parte de la asociación “Vila-diversitat” que pondrá cierre a la celebración del Día del Orgullo LGTBI 2021 en la Vila Joiosa.

Noticia publicada el 25 de Junio de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

